

Wir trauern um unseren Gründer und langjährigen Chef

Paul Ramseier-Weyermann

23. Juni 1930 – 4. Januar 2024

Am Tag nach der Rückkehr von seinem einjährigen Einsatz als Steuerexperte der UNO im damaligen Zaire hat er im November 1965 das Treuhandbüro Ramseier beim Handelsregister angemeldet und in der Folge stetig ausgebaut und zur Blüte gebracht. Dank seiner verbindlichen, vermittelnden Art und der stets unternehmerischen und ganzheitlichen Denkweise war er zahllosen Kunden ein unentbehrlicher Berater und Coach, in verschiedensten Gremien und Verbänden eine gewichtige Stimme und uns allen stets ein geschätztes Vorbild und ein grosszügiger «Patron».

Wir sind dankbar für die vielen Jahre, in denen er die rta geprägt und geführt hat und wir mit ihm zusammenarbeiten durften.

Pratteln, Januar 2024

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende der

Ramseier Treuhand AG